

x Der Gründer von der Posseiden meiner Mutter Emilie Kläuser-Huber

Mettmenstetten, Ende August 1970

## Zum 4. Mal ändert das Haus seinen Namen



x Der Gründer  
Eduard Huber  
1871—1916



Eduard Huber  
1917—1942



Max Huber  
1942—1970

Lieber Kunde,

Ich habe nunmehr unsere Eisenhandlung, vor 100 Jahren von meinem Grossvater gegründet, meinem Sohn Hans Huber übergeben.

Es ist mir daran gelegen, Ihnen an dieser Stelle recht herzlich für das Vertrauen zu danken, das Sie mir in den vergangenen Jahren entgegengebracht haben.

Ich bin überzeugt, dass auch mein Nachfolger bestrebt sein wird, das Geschäft im Sinn und Geist seiner Vorfahren weiter zu führen und danke Ihnen, wenn Sie das mir geschenkte Wohlwollen auch auf meinen Sohn übertragen werden.



Sehr geehrter Kunde,

Ich freue mich, dass ich das Geschäft meines Vaters übernehmen kann, und die Familientradition weiterführen darf.

Ich hoffe zuversichtlich, Sie auch in Zukunft zu meinen treuen Kunden zählen zu dürfen und ich werde mich immer bemühen, Sie prompt und zuverlässig zu bedienen.

Ich freue mich auf Ihren nächsten Besuch und grüsse Sie freundlich.

PS Ich bitte Sie höflich, die beiliegende Grossisten-Erklärung mit Ihren Angaben ergänzt und unterschrieben, raschmöglichst zurückzusenden.